

Titular de la UEFA quiere que el fútbol sea más justo



Ginebra, Suiza, 20 sep (RHC) El presidente de la Asociación Europea de Fútbol (UEFA), Aleksander Ceferin, reiteró hoy que quiere que el fútbol sea más justo, por lo cual recabó el apoyo de los legisladores del Viejo Continente.

En un discurso ante los líderes de las asociaciones de los 55 países miembros, Ceferin hizo referencia a la canciller de Alemania, Angela Merkel, quien criticó las finanzas del deporte, pero según él no hace nada al respecto.

A todos los políticos europeos, les dijo que no podemos estar más de acuerdo, pero no puedo decir que ustedes hayan hecho mucho para ayudarnos a corregir las cosas, comentó.

En este sentido, añadió que la UEFA prioriza “un equilibrio competitivo” entre los equipos en sus competencias.

Somos imaginativos y dedicados, y solamente estamos esperando por la luz verde de aquellos que condenan públicamente la situación actual, pero aún no nos han permitido corregirla, declaró Ceferin.

Los comentarios de Merkel llegan tras varios traspasos récord en los últimos meses, pero según el dirigente esloveno, leyes laborales y de negocios implementadas por la Unión Europea impiden muchas

de las medidas que él pretende impulsar.

Entre ellas aparecen límites salariales, impuestos de lujo, límites de jugadores, reforma de transferencias, límites a los honorarios de los agentes y prohibir que más de un equipo sea propiedad de una misma persona o grupo.

Por otra parte, este miércoles el Comité Ejecutivo de la UEFA designó al italiano Michele Uva como nuevo vicepresidente del organismo, en reemplazo del español Ángel María Villar, quien dimitió en julio.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/141928-titular-de-la-uefa-quiere-que-el-futbol-sea-mas-justo>



Radio Habana Cuba